



## "LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

## **REGISTRO DE BITÁCORA**

| Fecha o periodo de observación  | 28 de Junio de 2021                     |  |
|---------------------------------|---|--|
| Ubicación                       | Minatitlán, Veracruz / Colegio Teresita |  |
| Situación observada y contexto  | Realización de evento de graduación de  |  |
|                                 | estudiantes del colegio.                |  |
| Tiempo de observación           | 6:00-7:00 P.M.                          |  |
| Observador@                     | Evert Jesús Aquino Mijangos             |  |
| Nomenclatura/Número de registro | T_VE_AUME_06                            |  |

| Hora o periodo de tiempo | Interpretación<br>(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)   | Descripción   |
|--------------------------|---|---|
| 18:00-19:00<br>Hrs       | Hay muchas tomas que hacer en un evento como éste. De primeras, la contradicción de llevar a cabo este "evento final" para los alumnos de manera presencial, cuando todas las demás actividades del curso se realizaron a distancia.  Aunque tampoco pueda decir que no lo entienda. Pues también hay que tomar en cuenta la importancia que pueda llegar a tener este tipo de eventos en, por ejemplo, jóvenes de secundaria. La graduación puede bien ser uno de los eventos más importantes de la etapa que están viviendo, así como dar una oportunidad de volver a ver a los compañeros de los cuales fueron alejados.  Además, es bien sabido en la comunidad, el "estatus" que los padres de familia quieren darle a esa escuela, siendo perfectamente posible el hecho de que ellos mismos hayan solicitado la realización de tal evento.  Aún con todos esos puntos sobre la mesa, yo personalmente, no habría realizado tal evento, ni siquiera con todas las medidas con las que se realizó; yo hubiese puesto primero la salud de los jóvenes y sus familias. | El día lunes 28 de Junio, se llevó a cabo el evento de graduación el Colegio Teresita, una famosa escuela privada y católica de la ciudad. El colegio cuenta con educación preescolar, primaria, secundaria y bachillerato; pero en el que nos enfocaremos es Secundaria, pues la que cursaba el familiar por el cuál tengo esta información.  Como todas las otras escuelas de la zona, las clases en el último año fueron llevadas a cabo en la modalidad en línea. Sien embargo, decidieron realizar este último evento de manera presencial.  A pesar de eso, sí se llevaron a cabo ciertas medidas de prevención, pues se limitó el número de asistentes y el evento fue dividido en grupos de horarios según el nivel que cursaban los estudiantes. |



Proyecto de Servicio Social: Los Archivos de la Pandemia en México Número de registro: 2020-12/124-5146